

## EL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA CRITICA “EL RETRASO, OPACIDAD Y UNILATERALIDAD DEL CUATRIPARTITO EN LA ELABORACIÓN DE LOS PRESUPUESTOS MUNICIPALES”

Categories : Pamplona

Date : 24-11-2016



El Grupo Municipal Socialista de Pamplona ha celebrado este miércoles, 23 de noviembre, en el salón de actos del Civivox Condestable, una nueva edición de las asambleas abiertas a la ciudadanía a las que se comprometió en su programa electoral.

La Portavoz Municipal Socialista en Pamplona, Maite Esporrín, ha hecho un recorrido sobre la actualidad municipal, lamentando en primer lugar “la falta de información y las carencias en las formas en las que tantas veces incurren Asiron y su equipo de gobierno”. Esporrín se ha mostrado alarmada “por el retraso, la opacidad y la manera unilateral con que el cuatripartito está elaborando el proyecto de presupuestos municipales para 2017, sin el menor diálogo y debate con los grupos de la oposición”.

Además, la socialista ha denunciado “el poco interés por algunos problemas sociales de los responsables municipales”, denunciando “que es absolutamente inaceptable que haya 1.600 personas en lista de espera para ser recibidos por vez primera en las unidades de barrio, a pesar del incremento de personal que ha tenido el Área de Servicios Sociales”. En esta materia, también ha cuestionado “el progresivo desmantelamiento y pérdida de su verdadera finalidad social que las escuelas taller municipales están sufriendo a manos del Ayuntamiento y del Gobierno de Navarra”.

Esporrín ha incidido también en otras materias como el apoyo socialista a la exhumación de los restos de Mola y Sanjurjo de la cripta de Los Caídos, la defensa del ascensor de Mendillorri, el fracaso de Asiron en la obtención de ayudas europeas para proyectos de ciudad, las polémicas externalizaciones y adjudicaciones protagonizadas por Aranzadi o su preocupación por los cambios realizados en escuelas infantiles.

A pesar de todo ello, la concejala socialista ha reiterado “el compromiso del Grupo Municipal Socialista para seguir haciendo una labor de oposición propositiva, dispuesta a dialogar y a alcanzar acuerdos que sean buenos para Pamplona”.

La asamblea ha finalizado con un interesante diálogo entre los asistentes y los componentes del Grupo Municipal.